

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Der Volksfreund. 1901-1932 1928

301 (24.12.1928) Beilage des Volksfreund

Arbeiter-Sport

Karlsruhe-Südstadt Bezirksmeister

Südstadt gelang der große Wurf. In spannendem Treffen...

Entscheidungsspiel um die Bezirksmeisterschaft

Darmersheim I. — Südstadt I. 3:5. Darmersheim, das sich mit Energie zum Endspiel platziert hat...

Südstadt II. — Hagsfeld II. 4:1.

In diesem Treffen mußte sich Hagsfeld II. mit 1:4 als...

lebenden Spiel. Hagsfeld war sehr laut und bereitete dadurch zum Teil...

Gleich vom Anspiel an erweist sich Detsheim als die bessere Partie...

Nach Wiederantritt glaubte man Hagsfeld in Front zu sehen...

Detsheim Iad. — Hagsfeld Iad. 3:1.

Die Detsheimer Mannschaft zeigte sich in diesem Treffen als un...

Hagsfelds Anstoß kommt sofort vor das Detsheimer Tor. Die Ver...

Nach der Halbzeit bemüht sich Detsheim sichtlich, das Ergebnis zu...

Aus anderen Verbänden

Bezirksliga: Gruppe Baden: SpVa. Freiburg — Karlsruhe 1:0...

Kreisliga: Kreis Müllersheim: SpVa. Müllersheim 1:2. Kreis Müllersheim...

Zur Beachtung!

Die Sportbeilage erscheint erst nach den Feiertagen. Wir bitten...

Gemeindepolitik

Bürgerauswahlsammlung in Appenweier. Am Sonntag, den 16. Dezember...

Die Stellung der Städte zu den Fürsorge- und Wohnungsverbänden

Von dem Badischen Städtebund (Verband der mittleren Städte Badens) wird uns geschrieben:

Die Städte haben mit Aufmerksamkeit und Belohnung die Entwicklung...

1. Dem Vorkauf der gesetzlichen Bestimmungen nach sind die Wohnungs- und Fürsorgeverbände Selbstverwaltungskörper...

So erschien es wohl nicht angängig, daß, nachdem sich sämtliche Gemeinden...

2. Lassen diese Vorkommnisse zur Genüge erkennen, daß die Leitung...

Wenn die Berichte über die Tagung des Vorortes am 12. November...

Aus der gleichen Gründen erscheint auch der in der Presse veröffentlichte...

Die Städte verließen sich keineswegs der Notwendigkeit einer Reform...

Theater und Musik

Uraufführung in Mannheim. Das Mannheimer Nationaltheater brachte eine interessante Uraufführung heraus, „Die Welt“ von...

Badisches Landestheater. Die am ersten Weihnachtsfeiertag stattfindende...

Der neue Direktor der Wiener Staatsoper. Die Generaldirektion...

Mannheimer Theaterjubiläum. Das Nationaltheater Mannheim feiert...

Literatur

(Sämtliche Bücher sind von der Verlagsbuchhandlung Volksfreund, Abteilung...

Zentralrat der Großstädte und desentralisierte Großstadt. Unter diesem...



Der neue Präsident des österreichischen Nationalrats

Als Nachfolger des zum Bundespräsidenten gewählten bisherigen...